Cyberpresse Page 1 sur 1

cyberpresse.ca

Le lundi 10 mars 2008

## Sherbrooke attend une centaine de karatékas

## **Claude Plante**

La Tribune SHERBROOKE

## Sherbrooke sera l'hôte d'une compétition de karaté d'envergure provinciale.

Le samedi 12 avril prochain, le gymnase du Pavillon Univestrie de l'Université de Sherbrooke sera envahi par plus d'une centaine de participants à la Compétition Interécole qui servira de préparation en vue d'une importante compétition internationale prévue à Saint-Jérôme. en mai.

Dès 10h, des athlètes de tous les groupes d'âge et de tous les niveaux prendront part à des épreuves diverses et à des confrontations qui s'annoncent des plus spectaculaires.

Au menu : Katas avec ou sans arme chez les juniors et les seniors en plus des combats pour les détenteurs de ceintures blanches à noires.

L'organisateur principal de cette compétition, le Sensei Larry Foisy, de l'école sherbrookoise Shorinjiryu Shindo, s'est dit fébrile à l'idée d'accueillir tous ces participants de partout au Québec.

D'ici la tenue de la compétition, une activité de financement aura lieu le mardi 1er avril au restaurant Mikes du 1705, rue King ouest. La population est invitée à un souper au spaghetti qui servira à financer la présentation de l'événement, a-t-on indiqué en conférence de presse lundi après-midi.